
Lors du dernier conseil municipal, le Maire a indiqué « qu’il n’y aurait plus de constructions de logements 
sociaux sur la ville, je le confirme », propos repris par la presse.

Au-delà de l’effet d’annonce, rappelons au Maire que les logements étudiants et les accessions à la propriété 
sont aussi des logements sociaux.

Cette vision binaire du Maire a trouvé sa réalité dans la vente, par la mairie, d’un terrain sur la ZAC Gare, 
suscitant diverses réflexions de notre groupe quant à l’abandon du projet initial de logements étudiants. 
S’ajoutent à cela un manque d’ambition architecturale et un problème de stationnement déjà critique aux 
alentours de la gare.

Il ne s’agit pas de dire que l’on ne veut plus de logements sociaux mais plutôt de définir ce que nous voulons 
comme type de logements.

Il faut également réaffirmer que toutes les villes de la Métropole doivent prendre leur part de logements so-
ciaux y compris très sociaux.

Décidément nous allons de désillusion en désillusion !
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